

# *L'équipe cubaine de basket domine celle des universitaires de Caroline du Sud*

---



L'équipe de basket-ball de Cuba a battu 76 points à 68 celle de l'université étasunienne de Caroline du Sud, lors du premier des 3 matchs amicaux. Ces rencontres permettront aux basketteurs cubains de parfaire leur entraînement en vue du tournoi de qualification pour les JO de Río de Janeiro 2015.

«C'est une excellente occasion de tester les performances de nos sportifs. Les équipes étasuniennes sont toujours compétitives – a déclaré Daniel Scott, le DT de la sélection cubaine.

« Il s'agit d'une équipe qui domine bien tous les fondements et qui appartient à un état qui se fait remarquer dans ce sport. C'est très bénéfique pour nous de l'affronter.

Pour sa part le DT des visiteurs, Cliff Ellis s'est dit content de reprendre les échanges en basket ici à Cuba.

Dans les prochains jours Cuba participera à une coupe au Panama préalable aux éliminatoires continentales au Mexique, du 31 août au 12 septembre, en vue des JO

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/65339-lequipe-cubaine-de-basket-domine-celle-desuniversitaires-de-caroline-du-sud>



**Radio Habana Cuba**